
CANADIAN KENNEL CLUB   CLUB CANIN CANADIEN 
 

NOTICE TO PROFESSIONAL SHOW SERVICES &  

CLUBS THAT HOLD CONFORMATION SHOWS, OBEDIENCE TRIALS & RALLY 

OBEDIENCE TRIALS 

(October 2024) 

 

 
This email communication is being forwarded to you as a Professional Show Service, or 
someone that acts as the Event Secretary for more than 1 Canadian Kennel Club and/or event, 
as well as clubs that hold Conformation Shows, Obedience Trials and Rally Obedience Trials. 
 
At the September 2024 Board Meeting the following motions were carried regarding new policy.  
This is new policy effective immediately and will be added to Chapter VI, Shows & Trials, 
Section A, General in the Policy & Procedures Manual.  
 
The amendments to the Conformation Show Rules regarding breeds being judged on the table 
are effective January 1, 2025. 

 
“THAT, the Policy & Procedure Manual, Chapter 6 Shows and Trials, be amended by adding a new 
Section A, General, effective immediately as follows: 
 
6 Shows & Trials 
 
ADD NEW: 
 
A.   General 
 

(1)   The results from the conformation, obedience, and rally obedience judge books 

must be posted at the event in a prominent location no later than 1 hour after the 

completion of each level of competition (ie: conformation = breed level (specialties), 

group level, general specials, obedience and rally obedience = class level). These 

pages must not be removed without the permission of the Show Superintendent. The 

information must be available for exhibitors and volunteers on behalf of the CKC to 

verify information. 

Please note that for Obedience Trials and Rally Obedience Trials, it will be permissible for results to be 
posted shortly after the end of the trial. 
  
“THAT, the Policy & Procedure Manual, Chapter 6 Shows and Trials, be amended by adding a new 
Section A, General, effective immediately as follows: 
 

ADD NEW: 
 
A.  General 
 

2.    When clubs, event secretaries, or entry services post/display CKC results online in 

any capacity  

       where they can be viewed by exhibitors, a copy must be provided to the ckc at 

canuckdogs@ckc.ca at the same 
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       time in the approved format.  Non-compliance with this policy will result in an 

automatic  

       administrative charge to the club.”   

THAT, the Policy & Procedures, Chapter 6, Shows and Trials, be amended by adding a new Section A, 
General, effective immediately as follows: 
 
ADD NEW: 
 
A.  General 
 

3.    Premium Lists and Judging Schedules must be provided to exhibitors and the CKC in  

       accordance with the appropriate rules.  Updates to Premium Lists and Judging 

Schedules must  

       be provided to both info@ckc.ca and canuckdogs@ckc.ca . Non-compliance with this 

policy will result in an automatic administrative charge to the club.   

 
“THAT, the Conformation Rules Show Rules & Regulations, Appendix G List of Breeds That 
Must Be Judged on The Table, Group 4 Terriers be amended effective January 1, 2025 as 
follows: 
 
Appendix G List Of Breeds That Must Be Judged On The Table 
 
Group 4 – Terriers All Terriers except those noted below:  
Airedale Terrier  
American Staffordshire  
Bull Terrier  
Bull Terrier (Miniature) (optional)  
Irish Terrier (optional)  
Kerry Blue Terrier  
Soft-Coated Wheaten Terrier  
Staffordshire Bull Terrier” 

 
The Irish Terrier can no longer be judged on a table, it is already listed in Appendix I List of 
Breeds That May Be Judged On A Ramp.  
 
“THAT, the Conformation Rules & Regulations current Appendix G, List of Breeds That Must Be 
Judged On a Table, be amended to add Norwegian Lundehund effective January 1, 2025 as 
follows: 
 
Appendix G List of Breeds That Must Be Judged on a Table 
 
Group 2 – Hounds  
Basenji  
Beagle  
All Dachshunds  
Drever  
Petit Basset Griffon Vendeen 
 
ADD NEW 
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Norwegian Lundehund” 

 

 
 
 
 

AVIS AUX SERVICES PROFESSIONNELS D’ÉVÉNEMENTS ET AUX CLUBS QUI 

ORGANISENT DES EXPOSITIONS DE CONFORMATION, DES CONCOURS 

D'OBÉISSANCE  

ET DES CONCOURS DE RALLYE OBÉISSANCE  

(octobre 2024) 

 

 
Ce communiqué vous est envoyé en tant que Service professionnel d’événements ou en tant 
que secrétaire d'événement pour plus d'un club canin canadien et/ou d'un événement, ainsi que 
pour les clubs qui organisent des expositions de conformation, des concours d'obéissance et 
des concours de rallye obéissance. 
 
Lors de la réunion du Conseil d'administration de septembre 2024, les motions suivantes 
concernant une nouvelle politique ont été adoptées. Cette nouvelle politique entre en vigueur 
immédiatement et sera ajoutée au Chapitre VI, Expositions et concours, Section A, Généralités 
dans le Manuel des politiques et des procédures. 
  
Les modifications apportées aux Règlements des expositions de conformation concernant les 
races jugées sur la table entrent en vigueur le 1er janvier 2025. 

 
« QUE le chapitre 6 du Manuel des politiques et des procédures, Expositions et concours, soit 
modifié par l'ajout d'une nouvelle section A, Généralités, qui entre en vigueur 
immédiatement, comme suit : 
 
6 Expositions et concours 
 
AJOUTER NOUVEAU : 
 
A.   Généralités 
 

(1) Les résultats des livres des juges de conformation, d'obéissance et de rallye 

obéissance doivent être affichés sur le site de l'événement à un endroit bien 

visible au plus tard une heure après la fin de chaque niveau de compétition 

(c'est-à-dire : conformation = niveau de la race (races spécifiques), niveau 

du groupe, meilleurs de l’exposition, obéissance et rallye obéissance 

(niveau de la classe). Ces pages ne doivent pas être retirées sans 

l'autorisation du directeur ou de la directrice de l'événement. Les 

informations doivent pouvoir être accessibles aux exposants et aux 

bénévoles au nom du CCC à des fins de vérification. 



Veuillez noter que pour les concours d'obéissance et de rallye obéissance, il est permis d'afficher les 
résultats peu de temps après la fin du concours. 

  
« QUE le Manuel des politiques et des procédures, chapitre 6, Expositions et concours, soit 
modifié par l'ajout d'une nouvelle section A, intitulée Généralités, qui entre en vigueur 
immédiatement comme suit : 
AJOUTER NOUVEAU : 
 
A.  Généralités 
 

2.    Lorsque les clubs, les secrétaires d'événements ou les services d'inscription 

publient/affichent les résultats du CCC en ligne à un endroit où ils peuvent être consultés 

par les exposants, une copie doit être fournie en même temps au CCC à l'adresse 

canuckdogs@ckc.ca dans le format approuvé. Le non-respect de cette politique entraînera 

des frais administratifs automatiques pour le club. »   

« QUE le Manuel des politiques et des procédures, chapitre 6, Expositions et concours soit modifié par 
l'ajout d'une nouvelle section A, Généralités, qui entre en vigueur immédiatement, comme suit : 
 
AJOUTER NOUVEAU : 
 
A.  Généralités 
 

3.  Les programmes officiels et les horaires du jugement doivent être fournis aux 

exposants et au CCC conformément aux règlements appropriés. Les mises à jour des 

programmes officiels et des horaires du jugement doivent être communiqués à la fois à 

info@ckc.ca et à canuckdogs@ckc.ca. Le non-respect de cette politique entraînera des 

frais administratifs automatiques pour le club.   

« QUE les Règlements des expositions de conformation, Annexe G - Liste des races qui 
doivent être examinées sur la table, Groupe 4 - Terriers, soient modifiés à partir du 1er janvier 
2025 comme suit : 
 
Annexe G - Liste des races qui doivent être examinées sur la table 
 
Groupe 4 – Terriers. Tous les terriers, à l'exception de ceux mentionnés ci-dessous :  
 
Terrier Airedale 
Terrier américain du Staffordshire  
Bull terrier  
Bull terrier (miniature) (facultatif)  
Terrier irlandais(facultatif)  
Terrier Kerry bleu 
Terrier wheaten à poil doux 
Bull terrier du Staffordshire » 

 
Le terrier irlandais ne peut plus être examiné sur la table, il figure déjà à l'Annexe I, liste des 
races pouvant être examinées sur une rampe.  

 
« QUE l'annexe G actuelle des Règlements des expositions de conformation, Liste des races 
qui doivent être jugées sur la table, soit modifiée pour y ajouter le lundehund norvégien à partir 
du 1er janvier 2025, tel que décrit ci-dessous : 
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Annexe G - Liste des races qui doivent être examinées sur la table 
 
Groupe 2 – Lévriers et chiens courants  
Basenji  
Beagle  
Tous les teckels  
Drever  
Petit basset griffon vendéen 
 
Ajout d’une nouvelle race 
 
Lundehund norvégien » 

 

 
 


